



Debemos ser ejemplo para la sociedad: Sheinbaum sobre uso de helicópteros

La presidenta Claudia Sheinbaum señaló que los gobernantes de la Cuarta Transformación deben ser ejemplo para la sociedad, en referencia al uso de helicópteros por funcionarios de Morena y aliados.

Hace unos días, **Ricardo Monreal**, líder de Morena en la Cámara de Diputados, señaló que en ocasiones viaja en helicóptero para cumplir con sus compromisos de trabajo.



“Es una decisión de él, yo siempre he pensado que nosotros debemos ser un ejemplo a la sociedad y no debe haber gobierno rico con pueblo pobre, creo esa es la manera en la que nos comportamos y creo que todos debemos dar un ejemplo”, aseveró.

“En general, todos los que pertenecemos a la Cuarta Transformación tenemos que dar el ejemplo, pero en particular el uso del helicóptero de Ricardo (Monreal), pues él lo tendría que explicar, creo que ayer se movió en moto”, manifestó la mandataria nacional.

Respecto a la presentación del Presupuesto 2025, la Presidenta apuntó que “vienen cambios importantes en la manera de distribución del presupuesto, se reduce el déficit y eso implica también un esfuerzo mayor de todo el gobierno de austeridad republicana. Eso no implica afectar la operación del país, ni mucho menos, ni del Gobierno, pero sí algunos ajustes”.

<https://www.24-horas.mx/2024/11/15/debemos-ser-ejemplo-para-la-sociedad-sheinbaum-sobre-uso-de-helicopteros/>